



2学期のスタートです

長かった夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。今日から2学期のスタートです。まだまだ暑い日が続きます。生活リズムを整え、体調管理には十分気をつけていただきますようお願いいたします。2学期は、校外学習や運動会などの大きな行事があります。安全面や健康面に気を配りながら、一人一人が持てる力を十分に発揮し、充実した毎日を送ることができるように担任一同努力してまいります。1学期同様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



☆運動会の練習について

10月11日(土)の運動会に向けて練習を始めます。まだまだ暑い日が続くことが予想されます。食事をしっかり摂り、睡眠時間をきちんと確保できるようご協力をお願いいたします。また、汗をたくさんかきますので、多めの水分・汗ふき用のタオルの準備をお願いいたします。

☆スーパーマーケットの見学について

9月12日(金)に社会科の学習でスーパーマーケット(平和堂)の見学に行きます。スーパーマーケットが行っている様々な工夫について、見学を通して学習します。残暑厳しい中での見学になりますが、体調管理等に十分配慮して実施しますのでよろしくお願いいたします。



☆校外学習について

9月26日(金)に校外学習で「名古屋港水族館」に行きます。弁当が必要になりますので、ご準備をお願いいたします。詳細については、後日しおりを配付しますので、そちらをご参照ください。



☆漢字ノートについて

2学期より漢字ドリルの書き取りの宿題を毎日出します。2冊のノートを使って取り組んでいきます。1冊目は夏休みで使用したノートを引き続き使用し、2学期に学校から1冊配付するノートを2冊目として使用していきます。ノートが終わりそうになりましたら、同じマス目のもので準備をお願いいたします。3年生の漢字の書き取りの力の定着を目指していきます。ご協力よろしくお願いいたします。

☆**お願い** 夏休み日誌は、丸つけをして3日(水)までに提出してください。

また、夏休みの宿題で未提出のものがないか、ご家庭で確認をよろしくお願いいたします。



○12日 安全の日

毎月12日は安全の日です。防犯ブザー(笛)の確認と点検をします。ご家庭でも、点検をよろしくお願いいたします。

